
Bocce Abruzzo: si riparte con i Campionati e si guarda al futuro
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Roseto  degli  Abruzzi  (TE),  03.03.22-  Saranno  mesi  in  fermento  i  prossimi  per  il  mondo  bocciofilo  abruzzese.  A  breve
scadranno  le  iscrizioni  per  Campionati  di  Promozione  di  Società  1°,  2°,  3°  categoria  specialità  Raffadella  FIB
(Federazione Italiana Bocce) e saranno diverse le squadre abruzzesi  che parteciperanno. Nei prossimi mesi,  inoltre,
avranno luogo i  Campionati Provinciali e Regionali,  ma si progettano anche ulteriori  manifestazioni. Un calendario
corposo con un buon ventaglio non solo di  carattere regionale ma anche nazionale. In particolare le manifestazioni
Nazionali saranno oltre la decina e comprenderanno l’Alto Livello Major, l’Alto Livello, Sport per tutti ma anche una tappa
del Circuito Prestige che è riservato agli atleti Under 15 e Under 18.

Anche sul  settore giovanile  si  sta  investendo molto  continuando a cercare nuovi Educatori  Sportivi  Scolastici  e
aggiornare con corsi specifici quelli già in organico per offrire sempre dei tecnici di alto profilo. Novità interessanti anche nel
settore paralimpico, con attività presenti a Lanciano, Roseto e Pescara e nel settore femminile con 4 Società (Rosetano,
San Salvo, Vicoli-Civitaquana e Tucceri).

Scadrà inoltre il prossimo 9 marzo il Bando per le domande di Servizio Civile Universale che vede coinvolta anche la FIB
con un posto disponibile a L’Aquila dedicato ai giovani che desiderano svolgere un’importante esperienza formativa
e professionale. Tutti i progetti hanno una durata di 12 mesi, per un impegno settimanale di 25 ore ed un compenso
mensile di 444,30 €.

La  presentazione  del la  domanda  avviene  esclusivamente  onl ine  tramite  la  piattaforma  dedicata
(domandaonline.serviziocivile.it)  su  cui  sarà  possibile  scegliere  il  progetto  per  cui  partecipare  alla  selezione.

“Si prospettano mesi interessanti su tanti fronti– ha dichiarato il Presidente Regionale FIB Abruzzo Gregorio Gregori–
Abbiamo tanta carne sul fuoco e l’intento è di fare sempre meglio per offrire alternative di sport, divertimento, inclusione e
crescita.  Guardiamo  con  ottimismo  al  futuro  sperando  di  uscire  quanto  prima  e  definitivamente  da  questa  pandemia  e
riprendere le nostre attività al 100%”
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VENERDI’ 4 MARZO INAUGURAZIONE ATP CHALLENGER ROSETO
 

 

Si terrà venerdì 4 marzo alle ore 11:00 nella Sala Consiliare del Municipio di Roseto degli Abruzzi la cerimonia inaugurale
degli Internazionali di Tennis Regione Abruzzo. Alle ore 11:30 circa, al Tennis Club Roseto,è previsto il taglio del nastro
dell’impianto sportivo di via Fonte dell’Olmoallestito per l’occasione.

Parteciperanno l’assessore regionale allo Sport, Guido Liris, ilsindaco della Città di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes e
l’assessore allo Sport LorenaMastrilli, il presidente del CONI Regionale, Enzo Imbastaro, il presidente del Tennis Club Roseto,
Luigi Bianchini, il promoter dell’ATP Challenger, Luca Del Federico.

OTTIMA PROVA DEI TERAMANI AL TORNEO CSI PADEL TOUR DI
ROMA 

VITTORIE NEL MISTO CON FAVA-MERLOTTI
E  NEL  MASCHILE  CON  REGINALDI-DI
CESARE.  ECCO TUTTI  I  PIAZZAMENTI.
Presso il Circolo CSI Roma Flaminio, si è svolto sabato 26 e domenica 27 febbraio il Torneo CSI Open 2022 del CSI Padel
Tour.  La  direzione  tecnica  dell’evento  affidata  al  Presidente  CSI  Lazio  Daniele  Rosini  ha  predisposto  una  piacevole
accoglienza a tutti i partecipanti che hanno disputato le prime gare nel corso di tutto il pomeriggio. La seconda ed ultima
giornata, iniziata con un minuto di silenzio e raccoglimento per la guerra in Ucraina, ha visto Benedetta Fava e Roberto
Merlotti (Fuerte Teramo) imporsi nel doppio misto, la seconda piazza è stata appannaggio dei romani Cristina Regoli e
Francesco Pecci seguite da Mariza Danelli e Bernardo Morelli.

Nel maschile a vincere è la coppia Nicola Reginaldi e Piero Di Cesare (Fuerte Teramo), seguiti da Luca Agretti e Massimo
Matarrese e dai teramani Pierfrancesco Longo e Andrea Urbano (Circolo Tennis Bellante). Quella tra Laura Boni e Mirna
Pistolese (CSI Roma Flaminio) è la coppia che si è aggiudicata la categoria femminile seguita dal duo costituito dalle sorelle
Virgina e Susanna Ciccone e, sulla terza piazza del podio, da Laura De Sanctis e Angela Di Eusanio. La Classifica per società,
creata sommando tutti i punti conseguiti dai componenti, è stata vinta dai padroni di casa.

Il commento del Presidente Angelo De Marcellis: “Superando tutte le difficoltà pandemiche, economiche ed atmosferiche del
periodo si è svolto nel weekend il torneo Open di Roma del CSI Padel Tour. Avvolti dal clima familiare del Circolo CSI Roma
Flaminio, abbiamo trascorso due giorni molto piacevoli ed allora un grazie speciale a chi ci ha accolto ma anche a chi ha
creduto in questa esperienza partecipando fin dai tornei interni ai circoli.” 

Alla  premiazione  ha  preso  parte  anche  il  Presidente  del  CSI  Roma  Daniele  Pasquini  che  si  è  soffermato  sulla  “volontà  di
investire in questa disciplina che coinvolge un gran numero di appassionati, soprattutto in età adulta”. Questa, infatti, è solo
la prima tappa di un lungo percorso nel settore Padel che il CSI sta sviluppando a vari livelli.
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Una coraggiosa  Giulia  Basket  Giulianova lotta  ma viene sconfitta
in  trasferta  dalla  Real  Sebastiani  Rieti
 
 

A Rieti sul parquet del PalaSojourner, contro la Real Sebastiani, per la Giulia Basket
Giulianova è arrivata una sconfitta con il punteggio finale di 73-61, un -12 forse fin
troppo pesante per quanto visto in campo. Nonostante la vittoria abbia arriso ai
padroni di casa, si è vista una Giulia Basket coraggiosa che per tutti i 40 minuti di
gioco ha lottato senza risparmiarsi mai per cercare di portare a casa i due punti in
palio. Anche quando sono stati sotto nel punteggio oltre la doppia cifra i ragazzi di
coach Domizioli  sono sempre riusciti  a  tornare nel  match,  creando non pochi
grattacapi alla formazione di coach Finelli. Tra le fila giuliesi da segnalare l’ottima
prestazione offensiva di Caverni (14), Milani (16) e Di Carmine (12), fondamentali
nel  corso  dei  due  quarti  finali  per  riportare  nel  match  Giulianova.  La  palma  del
migliore giocatore però va a Loschi che è stato decisivo per i padroni di casa con i
suoi 23 punti messi a referto.
Come spesso è accaduto nelle ultime gare Giulianova approcciava molto bene la
partita,  creando  non  poche  difficoltà  ai  ragazzi  di  coach  Finelli.  I  giallorossi
cercavano di tenere ritmi alti, attaccando molto il canestro e potendo giovarsi della
buona vena di Caverni, 9 punti nel primo quarto, e di Milani autore di 4 punti. Tra
le  fila  reatine  il  migliore  era  senza  dubbio  Loschi,  già  in  doppia  cifra  nel  primo
quarto  e  con  un  percorso  al  tiro  praticamente  senza  errori  (21-19  al  10′).
Nel secondo quarto Giulianova inizialmente perdeva contatto con i padroni di casa.
Stanic,  ma  soprattutto  l’indemoniato  Loschi,  autore  di  5  triple  in  15  minuti,
lanciavano Rieti sul +14 (35-21 al 15′). Dopo aver segnato solo 2 punti in 5 minuti
Giulianova  si  svegliava.  Guidata  sempre  da  Caverni,  e  con  punti  pesanti  di
Buscaroli e Giacomelli, i giallorossi si mettevano in moto riuscendo a rosicchiare
parte dello svantaggio fino al -11 di metà gara (42-31 al 20′).
Al ritorno in campo dopo la pausa lunga in casa Giulianova si svegliava Milani. L’ex
giocatore  di  Civitanova  e  il  capitano  Di  Carmine  guidavano  con  profitto  l’attacco
giuliese.  Con  Rieti  che  sporcava  le  percentuali  al  tiro,  i  giallorossi  al  27′  si
avvicinavano sul -10 (52-42), poi nell’arco di un minuto e mezzo, sempre Milani,
questa volta con una tripla,  la  prima della  sua serata,  e  poi  con un lay-up ,
contribuiva a far questi dimezzare lo svantaggio fino al -6 (53-47) che mandava la
due squadre all’ultimo mini riposo.
Lo svantaggio giuliese diminuiva fino al -3, sul punteggio di 53-50. Rieti frastornata
si aggrappava ai suoi uomini migliori, Contento e Loschi, che in un paio di giri di
lancette respingevano la Giulia Basket Giulianova riportando il vantaggio reatino
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oltre la doppia cifra (61-50 al 23′). Giulianova anche in questo frangente non si
arrendeva, serrava ancora di più le fila in difesa, alzava i ritmi in attacco e al 28:30
riapriva la gara ritornando sul -4 (65-61) grazie a un gioco da tre punti  di  Di
Carmine. Con Rieti vistasi quasi raggiunta ancora una volta ci pensava Loschi a
togliere le castagne dal fuoco ai padroni di casa. L’esterno reatino con un difficile
arresto  e  tiro  fissava  il  +6  (67-61),  poi  ci  pensavano  Contento  con  una  tripla,  la
prima a segno dopo 8 tentativi, e Dieng, anche lui con un tiro pesante, a fissare il
punteggio sul definitivo 73-61.
Real  Sebastiani  Rieti  –  Giulia  Basket  Giulianova  73-61  (21-19,  21-12,
11-16, 20-14)
 
Real Sebastiani Rieti: Federico Loschi 23 (2/2, 5/10), Marco Contento 15 (3/8, 1/8),
Omar Dieng 12 (3/4, 2/4), Nicolas manuel Stanic 9 (3/9, 1/2), Zdravko Okiljevic 8
(4/6,  0/0),  Lorenzo Piccin  3  (1/1,  0/2),  Alessandro Piazza 3 (1/2,  0/2),  Eghosa
samuel Ogiemwonyi 0 (0/0, 0/0), Klaudio Ndoja 0 (0/0, 0/0), Mario jose Ghersetti 0
(0/0, 0/0), Roman Tchintcharauli 0 (0/0, 0/0)
Tiri liberi: 12 / 21 – Rimbalzi: 35 4 + 31 (Lorenzo Piccin 8) – Assist: 19 (Marco
Contento 8)
Giulia Basket Giulianova: Tommaso Milani 16 (5/11, 1/4), Michele Caverni 14 (2/5,
3/7), Gianluca Di carmine 12 (5/8, 0/1), Francesco Buscaroli 8 (3/6, 0/2), Olivier
Giacomelli 5 (1/1, 1/4), Luigi Cianci 4 (2/3, 0/0), Federico Bischetti 2 (1/1, 0/2),
Gianluca Pierucci 0 (0/1, 0/4), Matteo Motta 0 (0/0, 0/0), Fabio Scarpone 0 (0/0,
0/0), Stefano Scarpone 0 (0/0, 0/0)
Tiri liberi: 8 / 13 – Rimbalzi: 29 3 + 26 (Tommaso Milani 8) – Assist: 13 (Tommaso
Milani, Michele Caverni 4)

REAL  SEBASTIANI  RIETI  vs  GIULIA  BASKET  GIULIANOVA:  IL
PREVIEW
Messa in archivio l’ultima gara di campionato contro la Luciana Mosconi Ancona
per coach Domizioli e i suoi ragazzi si profila l’impegnativo test in trasferta contro
la Real Sebastiani Rieti.  Per i  giallorossi una gara che numeri alla mano vede
favorita  la  formazione  reatina,  una  formazione  che,  nonostante  sia  in  quarta
posizione in classifica con 26 punti all’attivo, è ancora alla ricerca di continuità nei
risultati.  Dopo  quattro  sconfitte  consecutive,  che  sono  costate  temporaneamente
la  panchina  a  Coach  Finelli,  Rieti  viene  da  tre  vittorie  in  fila  che  hanno  alzato  il
morale  e  contribuito  a  rilanciarsi  in  ottica  campionato.
Il  roster  della  Real  Sebastiani  è  un  roster  fatto  di  nomi  di  altro  profilo.  Una  vera
schiacciasassi con giocatori di categoria superiore come Stanic, Piazza, Ghersetti e
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Ndoja,  giocatori  con  alle  spalle  tanti  campionati  di  serie  A  e  A2.  Il  migliore
realizzatore della truppa di coach Finelli è Federico Loschi con quasi 17 punti a
sera  ma  portano  alla  causa  punti  e  sostanza  anche  Marco  Traini,  Giovanni
Gershetti,  Klaudio  Ndoja,  Nicolas  Stanic  e  Omar  Dieng,  giocatori  che  hanno
fatturati offensivi compresi tra i 13 e gli 8,5 punti di media.
Per  la  Giulia  Basket  si  profila  una sfida dunque ad  alto  coefficiente  di  difficoltà.  I
ragazzi di coach Domizioli, alle prese sempre con l’assenza di Motta, in settimana
si sono allenati duramente perché vogliono disputare una grande gara contro un
avversario di indubbio livello ma anche e soprattutto perché i due punti punti in
palio sono troppo importanti a questo punto della stagione
Appuntamento  con  la  palla  a  due,  domenica  alle  ore  18:00,  sul  parquet  del
PalaSojourner di Rieti (RI); arbitreranno i sigg. Cosimo Schena di Castellana Grotte
(BA) e Cosimo Greco di Matera (MT)
La  partita  sarà  visibi le  anche  in  l ive  streaming  sul la  piattaforma
LNP-Pass  https://lnppass.legapallacanestro.com.

Corso  di  aggiornamento  per  osservatori  arbitrali  domani  nella
Sala polifunzionale “I Pioppi”.
Patrocinata dalla Città di Giulianova, vedrà la partecipazione di oltre 120 associati. Tornano ad “aggiornarsi” gli osservatori
arbitrali  dopo  due  anni  di  stop  causato  dalla  pandemia.  Si  terrà  infatti  domani,  sabato  26  febbraio,  presso  la  Sala
polifunzionale “I  Pioppi”,  l’annuale corso di  aggiornamento per gli  osservatori  arbitrali  che operano nelle  otto sezioni
abruzzesi.  Il  corso, che è patrocinato dalla Città di Giulianova e che vedrà la partecipazione di oltre 120 associati,  è
organizzato anche quest’anno dal Settore Tecnico e dalla Segreteria dell’ Associazione Italiana Arbitri . Lo scopo è quello di
fornire agli osservatori sia le nozioni base sia le disposizioni utilizzate da quanti operano a livello nazionale. L’interruzione
forzata degli ultimi due anni fa sì che l’appuntamento di domani rivesta una particolare importanza sia dal punto di vista
tecnico che associativo.

LA  ASD  ROSETO  EVENTI  E  LA  PALLACANESTRO  ROSETO
PARTECIPERANNO  CON  IL  COMUNE  ALLA  CO-PROGETTAZIONE
DELLE FINAL EIGHT DI  COPPA ITALIA
 

 

Roseto degli Abruzzi, 25 febbraio 2022 – Saranno l’Asd Roseto Eventi (vincitrice del bando) e la Pallacanestro Roseto a
partecipare,  assieme al  Comune di  Roseto degli  Abruzzi,  la  co-progettazione delle  Final  Eight di  Coppa Italia
LNP2022 Old Wild West che si svolgeranno nelle giornate del prossimo 11, 12 e 13 marzo al Pala Maggetti di Roseto degli
Abruzzi.
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“Quando la Lega Nazionale Pallacanestro mi ha prospettato la possibilità di ospitare a Roseto degli Abruzzi le Final Eight di
Coppa Italia di serie A2 e serie B mi sono immediatamente attivato per creare i presupposti di non perdere una simile
occasione, nell’anno 101 della pallacanestro nella nostra città”, dichiara il primo cittadino Mario Nugnes. “La pallacanestro
è parte integrante del nostro modo di vivere e di pensare, e lo sport in generale giocherà sempre di più un ruolo di primo
piano all’interno della concezione di “smart city” che rappresenta un punto cardine del nostro programma di governo”.

 

“Ringrazio la Lega Nazionale Pallacanestro, il suo Presidente Pietro Basciano e il Segretario Generale Massimo Faraoni
per averci dato la possibilità di riportare il grande basket a Roseto, dove c’è un grandissimo pubblico e una grande tradizione
legata alla pallacanestro, e in tal senso eventi di questa portata sono un grande riconoscimento per il pubblico rosetano”
conclude  il  Sindaco  Nugnes.  “Le  Final  Eight  sono  una  grandissima  opportunità  per  destagionalizzare  l’offerta  turistica  e
valorizzare  un  territorio  unico,  dove  la  vista  spazia  da  un  mare  da  bandiera  blu  fino  allo  skyline  del  Gran  Sasso,  e  per
ammirare una competizione il cui livello delle contendenti è altissimo, e a cui assisterò con la sciarpa del Roseto al collo”.

“Sono molto soddisfatto di essere parte integrante dell’organizzazione di questo evento. Roseto torna finalmente ad essere
la sede del  basket che conta – afferma Daniele Cimorosi,  presidente dell’Asd Roseto Eventi  –  Siamo pronti  a mettere in
rete  l’esperienza  accumulata  in  questi  anni  per  garantire  un  servizio  di  qualità.  Un  ringraziamento  doveroso  va
all’amministrazione comunale, alla Lega Nazionale Pallacanestro, alla Pallacanestro Roseto e al consorzio di imprenditori che
credono  in  questo  progetto  sportivo.  Insieme  all’amministrazione  stiamo  lavorando  affinché  la  manifestazione  riesca  al
meglio e si parli di questa località che finalmente riesce ad esprimere le sue potenzialità e che ha tutte le carte in regola per
competere anche con città più grandi”.

 

“Desidero  ringraziare  e  complimentarmi  con  l’Asd  Roseto  Eventi,  l’Amministrazione  Comunale  e  la  Lega  Nazionale
Pallacanestro  –  afferma Fabio Brocco,  presidente  del  CDA del  Consorzio  Le  Quote,  proprietario  unico  della  Pallacanestro
Roseto – per aver organizzato lo svolgimento della Final Eight di Coppa Italia a Roseto degli Abruzzi. Siamo certi che questa
manifestazione porti benefici a tutta la città, non solo in termini sportivi”.

 

“Come Presidente della Pallacanestro Roseto mi piace riportare, innanzitutto, l’entusiasmo della squadra, che è stata la
prima  a  qualificarsi  per  le  finali  con  alcune  giornate  di  anticipo  rispetto  alla  fine  del  girone  di  andata,  e  che  ha  voglia  di
misurarsi con le migliori realtà della cadetteria davanti al proprio pubblico – dichiara il Presidente Ciafardoni – Concludo
dicendo che quando si creano occasioni per mettere in risalto quello che la squadra sta facendo, valorizzando il territorio,
ritengo che sia sempre un successo”.

 

Calcio: idea Gravina, a Zoff un premio Bearzot alla carriera 
 

N.1  Figc,  ‘Lo  merita’.  Lembo  (Us  Acli),  ‘Darà  ancora  più
lustro’ 
Roma, 23 febbraio 2022 – Un premio ‘Enzo Bearzot’ speciale alla carriera per Dino Zoff. A proporlo è stato il presidente della
Figc Gabriele Gravina nel corso di un’intervista insieme con Dino Zoff – realizzata in occasione dei prossimi ottant’anni del
portiere  campione  del  mondo  del  1982  –  a  “L’Italia  con  voi”,  in  onda  domani  su  Rai  Italia  e  on  line  su  Rai  Play
(https:// www.raiplay.it/ programmi/litaliaconvoi).

Parlando del riconoscimento annuale che l’Us Acli con la Figc assegna al migliore allenatore della stagione, il capo del calcio
italiano propone un premio speciale alla carriera per l’ex portiere campione del mondo e d’Europa che il prossimo 28
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febbraio compirà 80 anni.

“Bearzot è un personaggio che noi tutti portiamo nel cuore con grande entusiasmo e grande orgoglio d’appartenenza ai
colori  azzurri  –  ha  specificato  Gravina  –  C’è  molta  similitudine  tra  questi  due  uomini  di  grande  valore  e  credo  sia  giusto
riconoscere  un  premio  speciale  a  Dino  Zoff,  che  è  stato  un  importante  giocatore  della  nostra  nazionale  e  un  importante
dirigente e allenatore e lo merita. Ne parlerò e lo proporrò alla giuria”.

Proposta subito raccolta dal presidente dell’Us Acli Damiano Lembo: “Apprendiamo e accogliamo con entusiasmo e orgoglio
la proposta del presidente Gravina. Zoff è un mito del nostro calcio, oltre che una persona dai valori encomiabili e degna di
essere  associata  al  premio  dedicato  al  ricordo  del  grande  Bearzot.  Il  nome di  Zoff  nell’albo  d’oro  non  farà  altro  che  dare
ancora più lustro al Premio”.

Gravina infine ha annunciato che “l’11 luglio vogliamo fare con i compagni di squadra dell’82 una festa tutti insieme per il
quarantennale della vittoria del mondiale del 1982, sarà un altro momento che all’interno delle Leggende del Club Italia
raccoglierà tutti i valori e le testimonianze storiche per trasmetterle alle future generazioni. Farà bene al calcio e fa bene ai
giovani”.

CONTINUA  IL  SUCCESSO  DEL  PGK  KARTING  NETWORK  DI
CEPAGATTI
 

Kart

Kart
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PAOLO GAGLIARDINI

PAOLO GAGLIARDINI
La pista go kart indoor ideata e progettata da Paolo Gagliardini è stata inaugurata lo scorso dicembre

 

Cepagatti (Pe) – Grande successo per il PGK Karting Network di Cepagatti (Pe): la pista go kart indoor, inaugurata lo
sorso dicembre, in soli due mesi è diventata un vero e proprio punto di riferimento per gli appassionati.

 

Un  grande dictat  caratterizza  la  struttura,  il  divertimento,  come spiega Paolo Gagliardini,  che ne  è  l’ideatore  e
progettista:

 

“Questa è una pista di go kart rivolta al divertimento: tutti possono venire da noi e troveranno il necessario per passare dei
bei momenti in un contesto in cui le abilità nel guidare un go kart possono essere evidenziate attraverso una telemetria che
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permette di vedere i miglioramenti personali con una classifica generale. È un ambiente “Green” perché i kart sono elettrici:
ci sono quelli per bambini (iniziamo dai sette anni di età), ma anche ovviamente quelli per adulti.

Si possono organizzare delle feste di compleanno, degli addii al celibato o nubilato, degli eventi aziendali. Inizieremo in
futuro  eventi  come endurance  nei  quali  delle  squadre  potranno  fare  delle  gare  di  durata  nel  contesto  sempre  del
divertimento diverso da quello del Karting sportivo che si svolge all’aperto”.

 

Paolo Gagliardini è titolare della PGK Design, società che si occupa della progettazione e costruzione di piste di Go Kart
Indoor in tutto il mondo. Tutto nasce dalla sua attività sportiva: è infatti stato Campione Europeo e un paio di volte Campione
Italiano di Go Kart.

Una grande passione si è dunque trasformata in un lavoro contraddistinto sempre dall’entusiasmo e dalla voglia di andare in
ogni nuova iniziativa oltre quanto fatto fino ad allora come lui stesso spiega:

 

“Ho sempre cercato di aggiungere un contenuto di innovazione in questi progetti creando queste strutture dove i nostri
clienti possono divertirsi in sicurezza e sentirsi, in un contenitore di divertimento, dei piccoli piloti di Formula 1. Questa è
stata la filosofia di partenza”.

 

PGK Karting Network a Cepagatti non smentisce questa filosofia.

Struttura innovativa, tecnologica e assolutamente all’avanguardia, unica nel suo genere, si sviluppa su 4.500 mq, dei quali
500 di pista.

La pista è su due livelli con una sopraelevata, un grip ideale per cui il kart trasmette sensazioni simili a quelle che si provano
nelle piste da competizione.

Dodici sono i kart messi a disposizione: sulla pista dunque girano dodici persone in uno spazio enorme, il distanziamento è
ampiamente rispettato. Si lavora su prenotazione dunque tutto si svolge nella più totale sicurezza.

Il sistema di assorbimento urti è stato appositamente studiato per evitare delle conseguenze dopo un eventuale impatto. C’è
la possibilità di intervenire anche se ci fossero incidenti in pista rallentando i singoli settori con una sorta di Safety Car. 

 

La scelta dell’Abruzzo per un progetto così innovativo è stata fortemente voluta da Paolo Gagliardini:

 

“Nel percorso di realizzazione di queste strutture in tutto il mondo e in Italia ho deciso di aprirne una in Abruzzo perché nel
mio percorso agonistico ho sempre avuto fra i miei rivali degli abruzzesi che sono fra i più forti nel Karting. Ricordo nomi
importanti come Jarno Trulli e Vitantonio Luzzi che sono stati dei grandi piloti di Formula 1. Ho creduto fortemente nel fatto
che questo territorio ha un legame importante con il  mondo del Motosport.  Cercavo innanzitutto una zona che fosse
facilmente raggiungibile a livello logistico. Cepagatti si trova fra due città importanti, Chieti e Pescara e dunque mi è
sembrata la sede ideale. La proprietà del Centro Commerciale Borgo d’Abruzzo è molto attenta a ciò che sta succedendo nel
mondo in termini di attività ricettive all’interno dei centri commerciali. Andare in un centro commerciale per fare shopping,
ma anche a divertirsi in un contesto pulito e “green”: questa è stata l’idea recepita proprio dal Centro Commerciale Borgo
d’Abruzzo. Il Comune di Cepagatti e il centro commerciale stesso hanno dato un grossissimo contributo affinché la struttura
fosse aperta in tempi record nonostante il periodo non troppo felice. Noi ci siamo! Siamo operativi: la gente può venire da
noi a divertirsi in uno spazio assolutamente sicuro”.

 

Info:

www.pgkart.com/it/pgk-pescara/ –  www.centroborgodabruzzo.it 
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Teramo.  Promuovere  il  padel  con  il  sorriso:  il  CSI  sceglie
“Stellina”  Di  Cesare
Promuovere il padel con il sorriso: il CSI sceglie “Stellina” Di Cesare
Il  comico-sportivo  teramano  guiderà  la  Commissione  padelistica  dell’Ente  arancio-blu  per
sviluppare eventi e corsi in tutta la provincia
Giuseppe Di Cesare, noto al grande pubblico con lo pseudonimo Stellina, è stato
designato dal CSI Teramo come Responsabile della disciplina sportiva che negli
ultimi anni sta riscuotendo un’ottima diffusione. Di  Cesare, comico e personaggio
televisivo, da tre anni è entrato nel mondo padel in qualità di atleta e dirigente di
società sportiva e con questo incarico, l’Ente arancio-blu punta su di lui come
elemento di riferimento per l’intera provincia.
Un circuito provinciale, dei tornei nazionali (come quello che si svolgerà a Roma il
26 e 27 febbraio, corsi formativi per istruttori e tante altre idee in campo per
avvicinare  sempre  più  praticanti  a  questa  disciplina  a  cui  è  molto  facile
approcciarsi  pur  non  avendo  basi  tennistiche.
“In un momento in cui lo sport di base deve essere più che mai un veicolo di gioia
ed entusiasmo tra le persone – ha commentato il Presidente CSI Teramo Angelo De
Marcellis – l’impegno e la passione sportiva di Stellina, la sua competenza e la sua
vulcanica allegria,  costituisco un enorme valore aggiunto a tutto il  movimento
padelistico che deve parallelaemente espandersi e qualificarsi valorizzando anche
il ruolo dei Circoli affiliati”.    
“Ringrazio  il  Presidente  della  fiducia  verso  la  mia  persona,  –  ha  sottolineato  Di
Cesare –  mi impegnerò affinché il  padel  nella nostra provincia possa raggiungere
un buon livello del movimento e numeri importanti in chiave di coinvolgimento e di
tesserati. Come dice un grande: FATTI PORTARE!”
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